

Lurup kommt zu spät

Die Aufholjagd der zweiten Luruper Mannschaft hatte keinen Erfolg mehr. Mit 2:3 unterlagen die Luruper auswärts bei Eintracht Lokstedt. Die Hausherren führten nach einer guten Stunde komfortabel mit 2:0, doch die Gäste stemmten sich in der Schlussphase noch mal vehement gegen die drohende Niederlage. Benjamin Adwubi traf in der 76. Minute zum 1:2-Anschluss. Hoffnung keimte auf, die auch noch dem 1:3-Rückstand in der 80. Minute Bestand hatte. Mahamed Affo

verkürzte dann auch in der 84. Minute auf 2:3, doch mehr wollte Lurup einfach nicht gelingen. Eine Gelb-Rote Karte für Lurup in der Nachspielzeit hatte keine Folgen mehr.

Im Spitzenspiel der Kreisklasse 6 erreichte der SV Lurup III bei SC Sternschanze III ein 3:3. Die Luruper sind nun Dritter vor Sternschanze und spielen nun gegen Inter Eidelstedt II. Anpfiff ist am Sonntag um 15 Uhr am Kroonhorst.